



学校だより

令和7年7月号
(7月4日発行)
周南市立遠石小学校

暑さの夏到来 ～暑中お見舞い申し上げます～

通勤途中に見かけるタチアオイの花が今まさに見ごろを迎え、目を楽しませてくれます。タチアオイの花は梅雨の終わりを告げる花として知られ、てっぺんまで花が咲くと梅雨が終わると言われますが、異例の6月中の梅雨明けも、違えることなくしっかりと当てているのに驚かされます。

早いもので季節は夏を迎え、小暑、大暑などと言われるようにこれから本格的な暑さが到来します。今年も酷暑の夏の予報が出ていますが、学校では熱中症への警戒を強めているところです。水筒の準備などで、ご家庭にはお手数をおかけしておりますが、ご協力をいただきありがとうございます。児童には、休み時間前・下校前の校内放送や定期的な声掛けにより、水分補給を呼びかけていますが、エアコンのきいた教室内で過ごすことも多いせいか、下校時にまだ水筒内にかなりの残量があるお子さんが散見されます。ご家庭でもお気づきの際には、のどが渇く前の定期的な水分補給についてお声掛けいただけると助かります。また登下校時の暑さ対策として、最近ではネッククーラーを身に付けたり日傘をさしたりする姿が見られるようになりました。必要な対策として学校でも使用を認めておりますので、安全に扱えるかどうかを検討され、ご家庭で適切にご判断ください。自分の命をしっかりと守り、元気にこの暑さの夏を乗り切りたいと思います。保護者、地域の皆様も、どうかお気を付けください。

ふるさとのよさを知る 地域学習～お世話になりました～

今、山口県教育においては、「ふるさとの自然やひと、伝統文化を大切にする気持ち、ふるさとや住んでいる地域のコミュニティづくりなどに主体的に参画しようとする心意気、つまり、ふるさと山口の未来を創る心意気」である「やまぐちPRIDE (プライド)」の醸成に取り組んでいます。

本校においても、様々な「ひと、もの、こと」とのつながりを大切にした地域連携教育を推進していますが、地域のよさを知ったり、地域の方の思いにふれたりする機会を、学習の中に積極的に取り入れていきたいと考えています。

1学期にも、ひと、もの、こととの出会いを求め、地域学習に出かけました。子供たちに充実した学びの場を与えていただき、本当にありがとうございました。



本校の働き方改革

保護者・地域の皆様には、平素より本校の働き方改革にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。皆様のお力添えをいただきながら、本校では、「山口県 学校における働き方改革加速化プラン【第3期】」に沿って、教職員の働き方改革に取り組んでいます。時間外在校等時間の上限方針を守り「月45時間、年360時間を超える教員の割合を0%に近づける」ことを目標に、一層の改革を進めてまいります。

2学期以降、学校からの配布文書の電子化をさらに進め、メールやホームページでのデータ配信とし、基本的にはペーパーレスとさせていただく予定です。紙での配布をご希望の場合は個別に対応させていただきますので、学期末懇談の際などに担任にお伝えください。

本校の勤務状況

年度	区分	本校平均	市平均	県平均
令和 6年度	月 45 時間超	67.6%	42.6%	30.8%
	時間外在校等時間	50.3 時間	41.6 時間	35.0 時間

本校の取組

【業務時間の確保】

- 放課後事務処理時間の確保（時程の繰り上げ・会議の精選・オンラインによる研修）
- 留守番電話の導入（～7:30 18:00～）
- 学校閉庁日の設定

【業務の改善】

- 会議のペーパーレス化・効率化
- 発信文書のペーパーレス化
- 学校評価等アンケートの Web 化

【保護者・地域との連携】

- 地域・学生ボランティアによる学校支援（校外学習の見守り・サマースクール支援など）

【周南市教育委員会からのお知らせ】

～ 夏季休業中の学校閉庁日（当番不在日）について ～

学校における働き方改革を推進するにあたって、本市では夏季休業中のお盆期間を中心に学校閉庁日（当番不在日）を設定しています。本年度は以下のとおりです。

- 8月12日（火）から8月15日（金）、8月18日（月）まで
- 上記の学校閉庁日（当番不在日）における緊急連絡体制

保護者、関係機関
（緊急事態）



周南市教育委員会
学校教育課
(Tel 22-8542)



校長
教頭

※ 趣旨をご理解いただき、ご協力賜りますようお願いいたします。（学校教育課）

（校長：清水 聡美）